

Einladung: Auftaktveranstaltung zum Projekt "AkzepTANZ" am 7.10. im Aalto-Theater

Mit dem **Schulprojekt „AkzepTANZ“** haben Schüler*innen der Essener Gustav-Heinemann-Gesamtschule zwei Jahre lang erfahren, wie aufregend Musiktheater, Ballett und klassisches Konzert sein können. Das Projekt wurde im September 2019 vom **Aalto-Theater** und von der **Stiftung Zollverein** ins Leben gerufen. Unterstützt werden sie von den Freunden Zollverein und der RAG-Stiftung. Das Angebot ist mit Proben- und Konzertbesuchen, Gesprächen mit Theaterleuten, Backstage-Einblicken und Workshops vielseitig angelegt. Vieles davon konnte trotz Pandemie in die Tat umgesetzt werden.

Jetzt geht das Projekt „AkzepTANZ“ in die nächste Runde: **Am Donnerstag, 7. Oktober, um 14:30 Uhr findet dazu eine Auftaktveranstaltung im Aalto-Theater statt. Zu diesem Treffen laden wir Sie herzlich ein und freuen uns über Ihre begleitende Berichterstattung!**

Anwesend sein werden Schüler*innen und Lehrer*innen der Gustav-Heinemann-Gesamtschule, die erneut Partnerschule des Projektes ist, die Workshopleiter*innen und Projektverantwortlichen des Aalto-Theaters, Christof Wolf von der Stiftung Zollverein, Dr. Anneliese Rauhut von den Freunden Zollverein und Rebecca Stüsser von der RAG Stiftung.

Hinweis: Die Teilnahme ist nur für nachweislich vollständig Geimpfte, Genesene oder mit einem bestätigten negativen Schnelltest möglich („3G-Regel“).

Beginn:

Donnerstag, 7. Oktober 2021, 14:30 Uhr

Ende:

Donnerstag, 7. Oktober 2021, 15:30 Uhr

Veranstaltungsort:

Essen

Deutschland

Website & Anmeldung:

<https://www.theater-essen.de/>